
FIH/CONSIGLIO FEDERALE N. 8 DEL QUADRIENNIO OLIMPICO 2017/2018 

 

 

Sabato 16 - presso la Sala Riunioni del Palazzo delle Federazioni Sportive Nazionali di Viale Tiziano 70 - e 

domenica 17 settembre – presso la Sala Riunioni dell’Hotel Giuochi Delfici - si è svolta la Riunione n° 8 del 

Consiglio Federale del Quadriennio Olimpico 2017-2020. 

In apertura dei lavori il Presidente Sergio Mignardi, nelle sue comunicazioni, ha dapprincipio ricordato il 

Socio d’Onore FIH Giuliano Loddo, recentemente scomparso. Ha poi relazionato i presenti sull’esito 

dell’Assemblea Elettiva di agosto per il parziale rinnovo del Board EHF e informato di aver inviato al 

Presidente della Federazione Internazionale una lettera con alcune proposte inerenti lo sviluppo della 

nostra disciplina. Sono state elogiate le Nazionali Italiane per i successi di questa estate: la Femminile, per 

aver conquistato, a distanza di oltre 40 anni dall’ultima e (finora) unica volta, la qualificazione ai Mondiali di 

Londra del 2018; la Maschile per aver centrato la promozione alla Pool B dell’hockey continentale e la 

Paralimpica per aver conquistato l’argento negli Europei di Amsterdam. Un plauso e buoni auspici sono 

pervenuti dal lancio dell’Accademia Nazionale di Hockey; il Presidente Mignardi ha poi parlato dell’esito 

delle Finali di Beach Hockey di Meta di Sorrento; della bella iniziativa di Roma Capitale “la Notte Bianca 

degli Impianti Sportivi”, che ha visto aperto l’impianto di Via Avignone; delle finali del Trofeo CONI (che si 

svolgeranno a Senigallia dal 21 al 24 settembre); del progetto CONI “Scuole aperte allo Sport”, dell’evento 

sportivo che si terrà all’EXPO di Milano a ottobre e in cui ci sarà anche l’hockey; della Supercoppa Federale 

(evento conclusivo della stagione 2017/18) e dell’inizio imminente dei campionati, tra novità e conferme. Il 

Presidente ha anche parlato delle interviste con alcune radio e giornali locali che sta rilasciando per dare 

sponda alla necessità di “parlare e far parlare di hockey”; in questa ottica, al Foro Italico, martedì 19 

settembre incontrerà alcuni giornalisti della stampa nazionale, in vista dell’inizio dei campionati. 

 

 

Il Consiglio Federale ha quindi preso le seguenti decisioni: 

 

- ratificate le delibere di Presidenza; 

- deliberata la prima variazione al Bilancio Preventivo 2017 con relazione favorevole del Collegio dei 

Revisori dei Conti;  

- deliberata la procedura e il contributo per l’accesso agli Atti Federali a completamento delle procedure 

amministrative interne; 

- deliberato un coordinamento nei rapporti tra FIH ed Esercito, al fine di poter disporre di una competente 

collaborazione organizzativa durante l’attività; 

- nominato Davide Labriola Giudice Sportivo Nazionale; 

- adesione al progetto Università di Pisa e Regione Toscana, con compartecipazione economica per il campo 

da hockey, in caso di approvazione; 

- costituito un Ufficio Legale FIH, per rispondere alle esigenze gestionali pregresse e attuali; 

- mandato al Presidente per la ricerca di personale da impiegare all’interno degli Uffici Federali, d’intesa 

con il CONI; 



- introdotto lo schema del Regolamento Sanitario e relative problematiche; 

- prima determinazione sulle richieste del Fondo di Solidarietà;  

- nominati i componenti delle Commissioni Beach Hockey, Paralimpico, Master; 

- sottoscrizione contratto con il Credito Sportivo per lavori presso l’impianto Tre Fontane di Roma; 

- deliberato incentivo per le squadre Under 12, da elargire presumibilmente entro ottobre 2017; 

- deliberato il Regolamento di gioco Under 12 (formula sperimentale per il 2017-18); 

- deliberate le linee guida per l’organizzazione delle gare di hockey della serie A1 Maschile (con i quattro 

tempi da 15’); 

- nominato Pierluigi Zucca Coordinatore delle attività dei Delegati Tecnici di Campo (campionato A1M); 

- deliberato l’inserimento dell’UH Capitolina nel campionato di Serie A1 Femminile (a seguito della rinuncia 

dell’HCU Catania) e della Polisportiva Valverde nel campionato di Serie A2 Femminile; 

- compito, al Consigliere Tommaso Livoli, di sostenere l’Ufficio Tesseramento, particolarmente impegnato 

in questo periodo. 

Dopo aver trattato altri temi e altre argomentazioni, alle ore 15 circa di domenica 17 settembre, esauriti i 

punti all’ordine del giorno, il Consiglio ha concluso la riunione n° 8. 

 

Seguiranno comunicazioni applicative, pubblicate anche sul sito federale. 

 

FIH – Federazione Italiana Hockey 

 


